

《单词百科:organizations是什么意思?organizations怎么发音?organizations的解释和用法》

英语单词organizations是什么意思?organizations怎么读?organizations怎么发音?简答网为您整理了organizations的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



organizations怎么读

organizations的读音:[: na 'ze nz]

organizations的意思

1、n.组织(organization的名词复数);组织性;组织工作;安排;

organizations的相关词组

1、Andeans Treaty Organization 安第斯条约组织

- 2、charitable organization 慈善组织;
- 3、formal organization 正式组织;
- 4、high performance organization 高绩效组织;
- 5、health maintenance organization 健康维护组织;
- 6、health maintainance organization 卫生维护组织
- 7、informal organization 非正式组织;
- 8、learning organization 学习型组织;
- 9、nonprofit organization 非营利机构 , 非营利组织;
- 10、nongovernmental organization 社会团体;非政府组织;缩写词为NGO
- 11、organization structure [经] 组织结构;
- 12、organization size 组织规模;
- 13、organization goal 组织目标;
- 14、organization environment 组织环境;
- 15、organization character 组织特征;
- 16、organization change and development 组织变革与发展;
- 17、service organization 服务组织
- 18、united nations industrial development organization 联合国工业发展组织;
- 19、organization of american states [经] 美洲国家组织;
- 20、virtual organization 虚拟组织;

organizations的双语例句

- 1、Psychometric tests can save organizations from grim and costly mistakes.

心理测试能够使组织机构避免犯下损失惨重的大错。

2、He launches a frontal attack on working-class organizations.

他对工薪阶层组织发起正面挑战。

3、More funds will now be allocated to charitable organizations.

现在会拨更多的资金给慈善组织。

4、Police and motoring organizations said the roads were slightly busier than normal.

警方和一些汽车组织表示，这些公路比平常稍繁忙一些。

5、Many large organizations run courses for their employees.

许多大企业为旗下员工开办课程。

6、He had been opposed by a coalition of about 50 civil rights, women's and Latino organizations.

大约有50个民权组织、女性社团和拉丁裔社团联合起来反对他。

7、Local news organizations are being criticized for sensationalizing the story.

当地的新闻机构因为对此事大肆渲染而备受指责。

8、The seniors organizations sent out mailings to their constituencies.

老年人组织向各自的会员寄送了邮件。

9、Some of the best services for the ageing are sponsored by philanthropic organizations.

一些一流老人服务机构是由慈善组织资助的。

10、Some local authorities and voluntary organizations also run workshops for disabled people.

一些当地机构和志愿组织也为残疾人开设了一些工场。

11、Trade talks are to be held by nongovernmental organizations of both sides.

双方由民间团体出面商谈贸易。

12、Most organizations are, quite understandably, suspicious of new ideas.

大多数机构对新想法持怀疑态度，这不难理解。

13、They had been involved in the split between the two organizations.

这两人生前与两派之间的分裂都有关系。

14、Elections to positions in student organizations arouse much enthusiasm.

他们对于在学生组织中任职选举热情很高。

15、Most of these specialized schools are provided by voluntary organizations.

这些专业学校大多由志愿组织建立。

以上是简答网为您整理的organizations怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于organizations的用法、organizations的释义、organizations的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/organizations>

